



Jahresbericht des Präsidenten - Vereinsjahr 2021

zu Handen der Mitglieder in brieflicher Form

Ins Jahr 2021 sind wir gestartet, wie das Jahr 2020 aufgehört hat. Die Pandemie war in aller Munde. Immer noch Maske tragen, Distanz halten, Hygieneregeln einhalten. Viele von uns haben im Home Office gearbeitet.

Meine Aufgabe war es wieder, diverse Anlässe abzusagen. Die Sitzungen der Bernischen Gewerbekammer vom 11. Januar 2021 und 12. April 2021 wurden abgesagt. Die Hauptversammlung vom 15. März 2021 konnte nicht durchgeführt werden. Das Oster Apéro vom 1. April 2021 musste ich auch absagen.

Am 28. April 2021 wurde die Frühjahrs-Delegiertenversammlung virtuell durchgeführt. Die beiden Delegierten, Rolf Graf und Ueli Utiger, Dominik Gerber und ich trafen uns im Geschäft von Dominik Gerber. Die Übertragung der Versammlung hat via Beamer stattgefunden. Die Abstimmung machten wir ganz modern mit unseren Handys.

Am Mittwoch, 26. Mai 2021 hat eine Begehung im Bernapark stattgefunden. Thema: Schulprovisorium für die Schule für Gestaltung Bern und das Gymnasium Neufeld. Ab 2024 sollen für ca. 6 Jahre ca. 1'500 Schüler pro Woche in Deisswil den Unterricht besuchen.

Am 31. Mai 2021 war dann ein erster Lichtblick am Pandemie Himmel. Der Lock down war beendet. Wir konnten nun endlich den 1. Gewerbestamm im Gasthof Linde durchführen.

Das Dorffest vom 03./04. September 2021 und der Stettle-Märit wurden abgesagt. Der Stettle-Märit findet wieder im Jahr 2023 statt.

Am 22. November 2021 hat der Ziebelemärit Höck im Gasthof Linde stattgefunden. Es haben 16 Mitglieder teilgenommen.

Am Donnerstag, 25. November 2021 habe ich an der Präsidentenkonferenz vom Berner KMU teilgenommen. Der Anlass hat im Landgasthof Schönbühl stattgefunden. Thema war die Jahresrechnung 2020, Budget 2021 und die Grossratswahlen 2022.

Am 6. Dezember 2021 waren wir zu Gast im Kaffehaus Stettler in Deisswil. Zum Chlouse-Apéro haben sich 11 Mitglieder getroffen.

Zum Schluss danke ich meinen Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand für die geleistete Arbeit.

Gewerbeverein Stettlen-Deisswil
Peter Fahrni, Präsident